

すばらしい1日をありがとう

長町中学校 すべての生徒に敬意を表します

長町中学校伝統の合唱コンクールが終了しました。というより私にとっては、終わってしまったという残念な気持ちです。毎朝聞こえてくる皆さんの歌声がなくなってしまい、とても寂しい気持ちです。各学年、各クラス、それぞれの持ち味を發揮した本当に高いレベルの合唱コンクールでした。4年の月日を経て久しぶりに聞いた歌声は、あの時以上に進化していました。そして、すべてのクラスの合唱を聴いて、思ったことがありました。

クラスの曲名を並べてみると

1年生 大切なもの 僕らの奇跡 My Own Road 行き先 マイバラード かえられないもの 変わらないもの
輝くために COSMOS

2年生 HEIWAの鐘 あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ～ 時を超えて この地球のどこかで 命ある限り 心の瞳
ほらね、虹色の未来

あかつき 雨のち晴レルヤ

3年生 手紙 春に ひとつの朝 雲の指標 虹 聞こえる 信じる ヒカリ

多くのクラスの合唱曲は、自分自身の苦しみや葛藤を乗り越えていく様子、仲間との友情、自分のこれからの行き先や指標、変わらず大切なもの、人との触れ合い、命の大切さ等を歌った曲であり、人間が生きていくために大切な事とは何かを歌ったものが特徴的だったと思います。あらゆる曲は、皆さんが歌った曲と同様なのかもしれません。そう考えると、クラスの仲間とほんの一時でも、同じ方向を見て、同じ目標を目指し、同じ志で活動するという事は貴重なものなのだと思います。是非、今年歌った曲が皆さんの心にいつまでも残ってくれる事を願います。

私が鑑賞した後ろの席では、以前に仙台市の教育長を務めた先生が駆けつけてくれました。「是非、長町中学校の合唱を聴きたい」とのご要望があり、ご招待しました。1番目のクラスが歌い終わった後、私に「これは、本当にクラス合唱ですか？」と驚きの表情で話しかけてくれました。レベルの高さに本当に感激していました。当日の夜、メールを頂きましたので、皆さんに紹介します。

本日は、大変すばらしい合唱コンクールにお招きいただき、誠にありがとうございました。正直申しますとこれほどレベルの高いコンクールとは思っておりませんでしたので、最初の合唱を聴いたとき、度肝を抜かれました。転調が多く、またリズムが次々に変化するあれほどの難しい曲を、あれほど上手に歌えるようになるまでには、生徒たちの努力はもちろんのこと、先生方の大変なご苦勞があったものと推察いたします。このような合唱コンクールを毎年されるということの大変さは、想像を絶するところです。中学生たちの歌声を聞いてみると、心が本当に癒やされました。生徒たちにこれから幸せな人生を送ってほしいと心から思いました。

合唱だけではなく、聞く態度や互いに賞賛しあう態度、そして後片付けを最後まで笑顔で行ってくれた生徒達、すばらしかったです。いつまでもこのような姿が引き継がれていく事がとても価値あるものだと思います。生徒の皆さん すばらしい1日をありがとう。